

# Modaes

Empresa

## El hombre de Oscar de la Renta hace doblete en Bogotá tres meses después de su entrada en el país

La segunda tienda del concepto masculino de la empresa de lujo se ubicará en el centro comercial Andino. La compañía desembarcó en Colombia el pasado diciembre.

M. Cantini  
6 mar 2018 - 00:00

El hombre de Oscar de la Renta hace doblete en Bogotá tres meses después de su entrada en el país.

Oscar by Oscar de la Renta amplía sus dominios en Colombia. El concepto masculino de la empresa de lujo ultima los detalles de la apertura de una nueva tienda en el país cafetero. **El establecimiento abrirá sus puertas en las próximas semanas en el centro comercial Andino, en Bogotá.**

En el complejo, Oscar de la Renta compartirá espacio con empresas internacionales como Naf Naf, Timberland y EA7, que recientemente desembarcó en el país. **Con este nuevo punto de venta, Oscar by Oscar de la Renta sumará dos tiendas en el mercado colombiano.**

A finales del año pasado, la compañía desembarcó en Colombia con la apertura de una tienda de cien metros cuadrados, ubicada en el centro comercial Primavera Urbana, en la ciudad de Villavicencio. **El grupo opera en el mercado cafetero de la mano de la panameña ODL Latinoamérica,** que maneja la franquicia del grupo en toda la región.

**Oscar by Oscar de la Renta está presente en Brasil, México, Perú, Colombia, Panamá y República**

1 / 2

<https://www.modaes.com/empresa/el-hombre-de-oscar-de-la-renta-hace-doblete-en-bogota-tres-meses-despues-de-su-entrada-en-el-pais>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# Modaes

## Dominicana

Oscar by Oscar de la Renta opera en seis mercados en Latinoamérica, donde está presente con tiendas y corners en países como Brasil, Chile, Perú y México. En el mercado azteca, la compañía cuenta con un establecimiento en el centro comercial Santa Fe, en la capital mexicana.

**El grupo de lujo también opera en el mercado azteca con su línea masculina, con puntos de venta en tiendas departamentales como Liverpool y Sears, entre otras.** Los planes de la compañía pasan por poner en marcha seis nuevos establecimientos en los próximos tres años, en México.

En Perú y Panamá, Oscar by Oscar de la Renta opera con puntos de venta en los centros comerciales Jockey Plaza y Alta Plaza Mall, respectivamente. El grupo también cuenta con un *flagship store* en República Dominicana, país natal del diseñador de la empresa.

## Oscar de la Renta factura cerca de 130 millones de dólares al año

Oscar de la Renta catapultó su nombre como una de las firmas de alta costura más importantes del mundo. En la década de los años sesenta, el creativo empezó a vestir a las primeras damas estadounidenses, lo que lo llevó a la fama internacional. Actualmente, **las distintas colecciones del grupo están disponibles en los once *flagship stores* con las que la empresa opera en ciudades como Nueva York, Londres y Riyadh, entre otras.**

La marca también está disponible en más de quinientos puntos de venta multimarca y en corners en tiendas departamentales en todo el mundo, donde distribuye sus líneas femenina, masculina, infantil, de accesorios, zapatos, fragancias y nupcial.

Aunque no hay datos oficiales sobre la facturación de Oscar de la Renta, **se estima que el grupo obtiene una facturación cercana a los 130 millones de dólares anuales y recibe más de 600 millones de dólares por el manejo de operación de las distintas licencias de la compañía.**